
Sachgebiet

Bürgermeister

Sachbearbeiter

Erster Bürgermeister Herr Neeb

Beratung

Stadtrat

Datum

16.04.2024

Behandlung

öffentlich

Zuständigkeit

Entscheidung

Betreff**Kommunales Förderprogramm für Investitionen im Innenbereich;
Vorübergehende Einstellung (TOP 5)**

Auf Grund der finanziellen Situation der Stadt Seßlach hat sich der Stadtrat in seiner Haushaltsdebatte darauf verständigt, das kommunale Förderprogramm für Investitionen im Innenbereich zu minimieren.

Da aber einige Anträge noch laufen bzw. noch in der Verwaltung eingegangen sind, muss geklärt werden, ob hier eine weitere Auszahlung erfolgt oder das Programm komplett gestoppt werden soll. Antragsteller, die ihren Verwendungsnachweis in diesem Jahr stellen, erhalten ab dem nächsten Jahr die ersten Auszahlungen.

Vorschlag zum Beschluss:

Alle bewilligten Maßnahmen werden weiterhin ausbezahlt und ab dem 01.04.2024 keine neuen Anträge mehr entgegengenommen.